

## Carreño se retira en Winston-Salem por precaución

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Prevenir antes que curar. Bajo esa máxima se retiró Pablo Carreño del partido de semifinales en Winston-Salem, un ATP 250, cuando sintió que las molestias en la zona abdominal de su cuerpo iban a más. No quiso forzar más el tenista gijonés, que mañana comienza su andadura en el US Open, uno de los cuatro grandes de la temporada.

La decisión no tuvo que ser sencilla. Pablo Carreño estaba jugando un partido de semifinales dos años después, un periodo marcado por una prolongada lesión en el codo. La última había

acabado de la mejor manera posible, con su avance a la final y la consecución de su primer Masters 1.000, el de Canadá.

Comenzó muy bien Pablo Carreño su partido ante el estadounidense Alex Michelsen, número 52 del mundo. El gijonés con-

siguió ponerse 5-2 en el primer set, pero el estadounidense reaccionó elevando su nivel para endosarle a Carreño un parcial de 4-0 y acabar ganando. Con el partido cuesta arriba y un 'break' en contra al inicio del segundo set, Carreño decidió dar el partido por finalizado. «Intenté darlo todo en la pista, como siempre, pero poco a poco me iba sintiendo peor y he decidido parar por precaución. Ahora, a descansar y recuperarme para intentar estar al 100% el lunes en el US Open», afirmó.

## Inédito empate entre Joseba Espinosa y Óscar Le Gal en el Chas

HÍPICA

F. G. Inédita situación la que se vivió ayer en el desenlace del Pequeño Gran Premio (Trofeo Vigil), que cerraba la jornada sabatina en el CSN 2 estrellas, co-

rrespondiente al Gijón Horse Jumping. El jinete de Salinas Joseba Espinosa Menéndez, con 'Diamont Jg', y el madrileño Óscar Le Gal Pérez, sobre 'Juste des Noes', marcaron exactamente el mismo tiempo en el desempate (35,39 segundos) por lo que tuvieron que compartir la victoria y la escarapela que adorna a la montura ganadora. Hasta 19 binomios habían marcado cero en su recorrido pero cinco renunciaron a participar en un desempate de gran emoción.

### MÁS DEPORTE

#### ATLETISMO

##### Onís, favorito en la Tazones-Villaviciosa

C. SÁNCHEZ. El fondista sierenese Alejandro Onís es el favorito para adjudicarse la victoria en la Ruta Imperial Carlos I, conocida como la Carrera Popular Tazones-Villaviciosa, que contará en la línea de salida con más de 150 participantes. La competición, organizada por el Club El Gaitero Atletismo Villaviciosa, alcanza su edición cuadragésima en el calendario regional.

#### NATACIÓN

##### El Arbeyal acoge su tradicional travesía

C. SÁNCHEZ. La XIV Travesía Playa del Arbeyal se celebrará a partir de las 11 horas con la participación de cerca de un centenar de nadadores. La prueba se disputará en la dársena del arenal gijonés sobre una distancia de 1.500 metros. María González, Blanca Alonso, Lucía Espina y Lucas Costa son algunos de los favoritos al triunfo.

#### CICLISMO

##### Pablo Torres, a las puertas del triunfo en el Tour del Porvenir

A. I. El ciclista británico Joseph Blackmore se impuso en el Tour del Porvenir que finalizó en tierras italianas. Sudó de lo lindo el británico ya que estuvo a punto de perder el liderazgo en la última etapa que ganó el corredor de la Selección española Pablo Torres. El propio Torres se quedó a doce segundos del triunfo en la general.

**¡NUEVO RECORRIDO!**

**edp**

**6ª CARRERA NOCTURNA GIJÓN 10K**

**14 DE SEPTIEMBRE 2024**

**DE REGALO BOLSA DE CORREDOR CON OBSEQUIO Y CAMISETA CONMEMORATIVA**

**MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES EN:**  
[WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES](http://WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES)

**PRECIO: 12€ (HASTA EL 31 DE AGOSTO)  
15€ (DEL 1 AL 10 DE SEPTIEMBRE)**

Organizan: **Gijón**, **EL COMERCIO**, **edp**, **CAJA RURAL DE ASTURIAS**, **Forus**

Patrocinan: **edp**, **CAJA RURAL DE ASTURIAS**, **Forus**

Colaboran: **MODALIAJEEBO**, **Makou**, **Coca-Cola**, **GIJÓN**